



2025.7.11 文責 岩谷 寛

忘れ物・提出物

夢の実現のために…

百日草

二年生 忙ばほけた



二年生の職場体験学習が無事終了しました。

三日間の実習はさぞかし大変だったことでしょう。仕事に対することがこれまで激しく、過酷なものだということ、また辛さと同時に働くことの樂しさを喜び味わえたことだと思います。そして、自ら働き、汗を流すことで、一番身近な「働く親の姿」を感じ、強く感じてくれたと思います。子どもたちの感想は手に取り読みさせてもらおうと思います。

今回の学びにより、深く、そして幅広く職業観をとらえてくれたと思います。社会に出た時に本当の武器(必要とされるもの)が何であるかを学んできてくださいました。教室では学べないこと、机の上では学べないものがそこにはあります。また学校以外で学習できたことは貴重な経験になりました。ちゃんと次の二年生のために道を残してくれた二年生の皆さんに感謝です。



夢の実現のために…今!

1.2年生は今すぐ!!
3年生は今からでも!!

改善



前回もみどりう間に前半が終わるとしています。とにかくあと一週間頑張りきめて前期前半で有終の美で飾れるようがんばりましょう。

さて、職員室にいると時々生徒が先生から叱られています。いつもが「忘れ物でいたり、宿題忘れたのが多めです。提出物が一日で完璧にそろう」ということほとんど聞きます。だいたい「誰かが忘れたか。何かと言ひ訳したりします。同じ人に忘れた物すら毎回あります。教科書を忘れたら授業に付けていません。課題を提出しながら自分の力に付けてください。

なぜ今付けてください!!

入試の説明会は、高級入試に反映される評価は、3年生時代にあります。現在の入試制度のことを見てみると、1.2年生時の努力がいかに大切なことであるかわかります。提出物を出さなければ評価を下さるのではありません。いろいろ不利な状況で子どもたちをおさへながら、先生たちは厳しく指導するのです。

提出物というのは、出さなければいけないのです。出してもいいもの…ではあります。3年生では運営関係の重要なプリントが配付され、提出物も増えています。これらは、全てが揃わなければ、次の作業に取り組めません。作業が滞ると点数競争になります。そうなると何が起こるでしょう。「ミス」が重くなるのです。入試順位の失敗は決して叶はれないことです。だから、「大切に付けてください」とは徹底した指導が必要なのです。

受験の手続きは、期日だけではなく、時間も厳しくです。一秒でも遅めたらもうアドトモ。安易に「遅刻でした」とか「明日は必ず出します」とは通用しないのです。「次から気をつけます」もないのです。全ては子どもたちを守るためにあります。



7月15日(火)授業参観、学級懇談会、引き渡し訓練 よろしくお願ひします

前期前半の締めくくりとして授業参観を開催します。平日のお忙しい日ではありますが、多くの保護者の方々をお待ちしております。また、この日は引き渡し訓練も実施します。緊急時における引き渡しの方法や流れ等、具体的な動きについて確認しますので、どうぞよろしくお願ひいたします。